

Pendaftaran Masuk Warga Negara Asing ke Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama Negeri

* Sebagian tautan URL hanya tersedia dalam bahasa Jepang.

Sistem Wajib Belajar di Jepang

Tipe Sekolah Utama

Anak-anak warga negara asing yang ingin mendaftar masuk ke sekolah dasar atau sekolah menengah pertama negeri, akan diterima secara gratis seperti anak-anak Jepang, dan mereka dijamin menerima kesempatan untuk menempuh pendidikan yang sama seperti orang Jepang.

Di Jepang, anak-anak dapat didaftarkan masuk ke sekolah dasar pada bulan April pertama setelah usia mereka genap 6 tahun dan akan menempuh pendidikan selama 6 tahun. Setelah lulus dari sekolah dasar, siswa dapat mendaftar masuk ke sekolah menengah pertama dan menempuh pendidikan selama 3 tahun.

<Bagan perbandingan sistem wajib belajar di Jepang dengan negara-negara yang memiliki jumlah penduduk terbanyak yang saat ini tinggal di Tokyo>

Nama Negara	Jepang	Cina	Korea	Vietnam	Filipina	Nepal
Mulai Tahun Ajaran	April	September	Maret	September	Juni	April
Umur: 5						
6	Sekolah dasar (6 tahun)	Sekolah dasar (6 tahun)	Sekolah dasar (6 tahun)	Sekolah dasar (5 tahun)	Sekolah dasar (6 tahun)	Sekolah dasar (5 tahun)
7						
8						
9						
10						
11						Sekolah menengah pertama (3 tahun)
12	Sekolah menengah pertama (3 tahun)	Sekolah menengah pertama (3-4 tahun)	Sekolah menengah pertama (3 tahun)	Sekolah menengah pertama (4 tahun)	Sekolah menengah pertama (4 tahun)	Sekolah menengah pertama (2 tahun)
13						
14						
15						Sekolah menengah atas (2 tahun)
16	Sekolah menengah atas, dll	Sekolah menengah atas	Sekolah menengah atas	Sekolah menengah atas	Sekolah menengah atas	Sekolah menengah atas (2 tahun)
17						
18						
19 ke atas	Universitas, Sekolah tinggi kejuruan, dll	Universitas, Sekolah tinggi kejuruan	Universitas, Universitas kejuruan	Universitas, Akademi	Universitas, Perguruan tinggi, Institusi pendidikan tinggi	Universitas

* Sumber: [Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Olahraga, Sains dan Teknologi /MEXT \(Sistem Sekolah di Seluruh Dunia\)](#) (Harap diperhatikan situs ini hanya tersedia dalam bahasa Jepang.)

* Area berwarna menunjukkan wajib belajar.

Terdapat sekolah khusus (sekolah dukungan khusus) untuk anak-anak berkebutuhan khusus dan siswa penyandang disabilitas.

Untuk detailnya silakan kunjungi situs web [Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo \(Daftar sekolah dukungan khusus\)](#)

Selain sekolah negeri, terdapat juga sekolah internasional.

Tahun Ajaran Sekolah

Tahun ajaran sekolah dimulai pada bulan April.

	Mar.	Apr.	Mei	Juni	Juli	Ags.	Sep.	Okt.	Nov.	Des.	Jan.	Feb.	Mar.	Apr.
Sistem Trimester	Libur musim semi	Trimester pertama				Libur musim panas	Trimester kedua				Libur musim dingin	Trimester ketiga		Libur musim semi
Sistem Semester	Libur musim semi	Semester pertama				Libur musim panas	Semester pertama	Semester kedua	Libur musim dingin	Semester kedua		Libur musim semi		

Terdapat sekolah sistem semester yang membagi 1 tahun menjadi 2 semester, dan ada juga sekolah sistem trimester yang membagi 1 tahun menjadi 3 trimester.

Biaya Sekolah Dasar dan Sekolah Menengah Pertama Negeri

Biaya sekolah serta buku pelajaran sekolah dasar dan sekolah menengah pertama negeri tidak dipungut biaya. Beberapa barang seperti perlengkapan sekolah (bahan ajar yang digunakan di sekolah) dikenakan biaya.

Bantuan keuangan dapat diberikan untuk membeli perlengkapan sekolah dan hal-hal lain, jika masalah keuangan akan menyulitkan anak Anda untuk bersekolah.

Untuk detailnya silakan kunjungi situs web [Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo \(Dukungan kehadiran di sekolah\)](#), dan situs web [Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Olahraga, Sains dan Teknologi \(Dukungan kehadiran di sekolah\)](#).

Kelas Malam Sekolah Menengah Pertama Negeri

Kami menyediakan konsultasi pendaftaran masuk sekolah untuk kelas malam sekolah menengah pertama negeri bagi mereka yang tidak dapat menyelesaikan wajib belajar atau yang tidak dapat sepenuhnya belajar di sekolah menengah pertama karena berbagai keadaan.

Di Tokyo, terdapat 8 Sekolah Menengah Pertama yang memiliki kelas malam.

Untuk detailnya, silakan kunjungi situs web [Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo \(Kelas Malam Sekolah Menengah Pertama Negeri\)](#).

Ujian Masuk Sekolah Menengah Atas

Terdapat pertimbangan khusus bagi siswa yang kembali dari luar negeri dan siswa asing yang tinggal di Tokyo untuk ujian masuk sekolah menengah atas.

Untuk detailnya silakan kunjungi situs web [Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo \(Ujian Masuk Sekolah Menengah Atas untuk Siswa Asing\)](#).

Pendaftaran Masuk Sekolah untuk Warga Negara Asing

Prosedur Pendaftaran di Kantor Balai Kota

Orang tua atau wali dari siswa asing harus terlebih dahulu menyelesaikan prosedur pendaftaran di kantor balai kota tempat mereka tinggal.

Pendaftaran dapat dilakukan kapan saja.

[Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo \(Daftar kontak kantor balai kota\).](#)

Tautan untuk Orang Tua/Wali

Konsultasi Pendidikan

- [Pusat Konsultasi Pendidikan](#)

(1) Konsultasi umum pendidikan dan hotline bullying

Telepon: 0120-53-8288 (Tersedia 24 jam 365 hari: biaya gratis)

* Konsultasi dalam Bahasa Jepang

(2) Konsultasi umum pendidikan

Hari Kerja (Senin - Jumat): 9:00 pagi hingga 18:00 sore

Sabtu ke-3 setiap bulan: 9:00 pagi hingga 17:00 sore

Silakan reservasi melalui telepon sebelum berkonsultasi. Telp: 0120-53-8288

* Juru bahasa tersedia mulai pukul 13:00 sampai pukul 17:00 setiap hari Jumat untuk konsultasi pendidikan dan bimbingan setelah tamat sekolah menengah atas. (Pendaftaran ditutup pada pukul 16:00)

* Bahasa yang tersedia: Jepang, Inggris, Cina, dan Korea

Dukungan Hidup

- ["Life in Tokyo: Your Guide"](#) (Biro Kewarganegaraan dan Kebudayaan, Pemerintah Metropolitan Tokyo)

Buku panduan ini untuk warga negara asing yang baru saja pindah ke Tokyo.

Bahasa yang tersedia: Jepang, Inggris, Cina, dan Korea

- [Portal Dukungan Hidup untuk Warga Negara Asing](#) (Kementerian Kehakiman, Biro Imigrasi Jepang)

Ini adalah portal yang berisi berbagai informasi yang diperlukan untuk tinggal di Jepang.

Bahasa yang tersedia: Jepang, Jepang sederhana, Inggris, Cina, Korea, Spanyol, Portugis, Vietnam, Nepal, Thai, Indonesia, Myanmar, Khmer (Kamboja), Filipina, Mongolia

Tautan untuk Penanggung Jawab Dewan Pendidikan Kota

Penerimaan Pendaftaran Anak-anak Warga Negara Asing

- [Buku Panduan Pendaftaran Masuk Sekolah untuk Siswa Asing](#) (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Olahraga, Sains dan Teknologi)
Buku panduan pendaftaran masuk sekolah di Jepang.
Bahasa yang tersedia: Inggris, Korea, Vietnam, Filipina, Cina, Portugis, dan Spanyol
- [Buku Panduan Penerimaan Siswa Asing](#) (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Olahraga, Sains dan Teknologi)
Buku panduan yang membantu kelancaran pendaftaran siswa asing di sekolah negeri.
- [CASTA-NET](#) (Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Olahraga, Sains dan Teknologi)
Situs pencarian informasi yang mendukung pembelajaran anak dan siswa yang terhubung ke luar negeri.

Bahan Pelajaran Bahasa Jepang Tambahan

- [Buku Panduan Pelajaran Bahasa Jepang](#) (Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo)
Buku teks pelajaran bahasa Jepang untuk siswa asing yang membutuhkan pelajaran bahasa Jepang.
- [Buku Teks Pelajaran Bahasa Jepang untuk Siswa Asing "Tanoshi Gakko"](#) (Dewan Pendidikan Metropolitan Tokyo)
Buku teks pelajaran bahasa Jepang untuk siswa asing yang memiliki beragam bahasa dalam membantu penyesuaian yang perlukan dengan kehidupan sekolah di Jepang.
Bahasa yang tersedia: Cina, Filipina, Korea, Inggris, Spanyol, Thai, Portugis, Myanmar, Vietnam, Mongolia, Rusia, Persia, Arab, Prancis, Lao, Rumania, Nepal, Bengali, Hindi, Indonesia, Turki, dan Sinhala

Kontak Informasi

Untuk pertanyaan berkaitan sekolah dasar, sekolah menengah pertama negeri dan wajib belajar lainnya:
Penanggung Jawab Bagian Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama dan Wajib Belajar
Divisi Dukungan Pendidikan Masyarakat
Dinas Pendidikan
Email: S8000810(at)section.metro.tokyo.jp
Notasi email telah kami ubah untuk mencegah email yang tidak diinginkan.
Silakan tukar "at" menjadi @ saat Anda mengirim email.